

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第23号  
令和3年7月12日  
文責：校長 大江律子

## 1学期終業式～えがおあふれた1学期でした～

69日(1年68日)の1学期が今日で終わりました。龍野っ子の笑顔あふれる元気いっぱいの1学期になりました。歓迎遠足、授業参観、集団宿泊教室、修学旅行、スポーツテストと昨年できなかった行事も感染対策を行いながら、実施することができました。何より嬉しかったことは、大きな事故もなく1学期を過ごすことができたことです。

今日の終業式では、笑顔いっぱい、元気いっぱい、安全に気をつけた1学期だったことを例をあげながら伝えました。また、①日頃できないことにチャレンジしよう②家族の一員としてお手伝いをしよう③自分の命は自分で守ろう、そして8月30日元気に登校しようとして夏休みのお願いをしました。1学期、職員一同子どもたちの教育に全力で取り組んできました。保護者の方々、地域の皆さんの温かいご支援で1学期を無事に終えることができました。大変お世話になりました。

明日から、夏休みが始まりますが、子どもたちが笑顔で元気に過ごせますよう、ご家庭でのご指導よろしくお祈りします。

## 1学期がんばったこと～終業式の発表から～

終業式で各学年の児童が堂々と発表しました。1学期自分がかんばったことと、夏休みや2学期に取り組みたいことを発表しました。

- 1年: くん 国語の大きなかぶの役を大きな声でがんばった、夏休みバーベキューをしたい
- 2年: さん 1学期スイミーの学習でつなぐ発表 生活科の野菜の水かけ、2学期漢字をがんばる
- 3年: さん 姿勢を気をつけた、「です、ます」をつかった丁寧な言葉遣い 夏休み早寝早起きをがんばる
- 4年: さん 算数の筆算、歓迎遠足が楽しかった、2学期計算など勉強をがんばり、みんなとなかよくする
- 5年: くん 集団宿泊みんなで協力、田植え、水俣病の学習、2学期も学び続けていく
- 6年: くん 自分の考えを発表、2学期もっと発表する、修学旅行が思い出、2学期運動会でみんなをまとめる



## 「ふわふわ言葉」たくさん見つけました。

終業式で、言葉について岩永先生が話をしました。「ふわふわ言葉を使ってちくちく言葉をなくしたい」という龍野っ子のアンケート結果が紹介されました。児童会の子どもたちが、各学年で集めた「ふわふわ言葉」を紹介してくれました。1学期落ち着いて生活できたのは、言葉遣いが温かくなってきたことも大きな一因だと思います。

2学期も「ふわふわ言葉」いっぱい龍野小にしていきたいと思います。



## PTA奉仕作業 大変お世話になりました。

18日(日)たくさんの保護者の方々のご協力で、学校の環境整備ができました。昨年から気になっていた石の撤去、側溝の整備、運動場の草取りなど本当にありがとうございました。野球部の子どもたちも大活躍してくれました。本当にありがとうございました。

## 感謝の気持ちを伝えよう

4年生は、国語の授業で、「お礼の気持ちを伝えよう」という学習をしました。そこで、お世話になった方にお礼の手紙を書きました。その中で、ドラ・パト隊の方々にお礼の手紙を書いた子どもたちがいました。今日、代表して北川会長と市下さんに渡しました。ドラ・パト隊の皆さんいつもありがとうございます。



## 花火をいただきました。

鮎祭りの打ち上げ花火を担当されている金田花火さんから、「甲佐町内の小。中学生に花火で笑顔になってほしい」という思いから、ご厚意でいただいたものです。金田花火さん、ありがとうございました。